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常金中学校と新市中央中学校は，2022年(令和4年)４月に再編し,新たな学校として開校します。

開校準備委員会だより常金
中学校

新市中央
中学校

開校準備委員会で協議された内容や，開校に向けた情報をお知らせします。

回第 開校準備委員会
2021年（令和3年）【日時】

【場所】新市公民館 ２階 会議室

3月23日（火）19：30～21：00

校名・校歌・校章について

【内容】

○3月16日に開催した教育委員会会議で，新しい学校の校名は，

「新市中央中学校」とすることにしました。また，校歌と校章は，

現在の新市中央中学校のものを採用することにしました。

施設整備について

○部会長は惠木委員，副部会長は西委員に決定。

○新設校のＰＴＡ組織・規約等

・両校の現組織等について意見交換し，新設校の

ＰＴＡ組織等は，新市中央中学校のものをベース

に素案を考え，検討していくことにしました。

○新しい制服

・新しい制服の検討の進め方について，業者から

説明を受けました。

・地元企業のデニム生地を使った新市町らしい制服

をつくることを検討していくことにしました。

・子どもたちの意見を取り入れるなど準備期間を確

保するため，制服の変更は開校１年後とします。

ＰＴＡ部会 (第2回 2月22日(月），第３回3月19日（金)

第４回PTA部会

日時：４月１５日（木）１９時３０分から

場所：新市中央中学校 図書室

○部会長は森川委員，副部会長は坂本委員に決定。

○乗降所（部会案）

金丸車庫，常金中学校，常バス停近く（個人所有

地）の３か所に乗降所を設置します。

○運用

スクールバスの運転者は，乗車した生徒を学校に

報告します。欠席・遅刻等の場合は，保護者が学

校に連絡します。

○アンケートの実施

４月に，常金丸地域在住の中学１・２年生と小学

１年生から６年生までの児童生徒の保護者に，部

会案を示します。併せて，スクールバスで通学

するか，自転車で通学するか，現時点の意向を聴

きとり，スクールバスの配車等，具体を検討しま

す。

通学等部会 (第2回 3月16日(火)）

第３回通学等部会

日時：４月２２日（木）１９時３０分から

場所：交流館つねかねまる

○校舎内部改修工事（各教室，昇降所，

廊下，トイレ，黒板等），屋上防水工事，

○スクールバス乗降所整備

○校舎（外壁）

○駐輪場，部室・屋外便所外壁改修

2020
年度

○渡り廊下と階段への屋根の設置
（北棟校舎⇔屋内運動場）

2021
年度

2022
年度

部会について

【渡り廊下と階段】完成後

★６月着工

🌺団体の役員改選による

委員の交代がありました。

よろしくお願いします。

坂本 雅之 委員

（常金中学校ＰＴＡ選出）

さかもと まさゆき



≪校長からの報告≫事前交流事業(3月16日)について

【常金中】「みんなの顔と名前を覚えたい」という

生徒たちの声を受け，スポーツ協会の方を招き，ス

ポーツ雪合戦を行いました。子どもたちは和気あい

あいと楽しみ，全員から「楽しかった」という感想

を聞くことができました。

【新市中央中】今回は，４組の生徒が常金中を訪れ

交流しました。「同じチームの人ととても仲良くな

れた」「楽しくて，もっと遊びたいと思った」など

の感想があり，「濃い交流をする」という目標が達

成できました。

日時 対象 内容

３月１６日（火）

○常金中 １年生
○新市中央中 １年生

（１年４組）

授業交流（２回目）
○場所：常金中学校 体育館

「〇〇さんの隣の〇〇です。」
名前を覚えながらの自己紹介

声を出さずに背の順，名前順で列になる
レクリエーション

白熱したゲーム

アイスブレイク 自己紹介

スポーツ雪合戦

観戦中も一緒になって応援

★次回，第４回 開校準備委員会は，４月末から５月中旬までの間に開催します。

（場所：新市公民館 ２階会議室）

カラーのたよりを

こちらからご覧

いただけます。

常金中学校・新市中央中学校開校準備委員会事務局
福山市教育委員会事務局 管理部 学校再編推進室
電話：084-928-1279 / FAX：084-928-1737
E-mail：gakkou-saihen@city.fukuyama.hiroshima.jp

その他

〇新設校における部活動後援会について

後援会の活動をどのようにしていくかについて，両方の後援会で協議していただくことにしました。

〇教育環境整備について

校名等の変更のために使う予定であった予算は，子どもたちの教育環境の充実のために活用します。

使途は，両校の教職員の意見を聞き，ＰＴＡ部会で検討することにしました。

 開校に向けて，子どもたちの意見も聞きながら，交流内容を充実させていきます 

記念撮影グータッチ「またね」


